

NYON Création d'une association d'habitants.

L'Unyon Nord-est est née



L'assemblée constitutive de l'Unyon Nord-Est a élu sa présidente. C. Reuille



Nyon possède depuis samedi une nouvelle association de quartier, en l'occurrence Unyon Nord-Est, regroupant les quartiers des Plantaz, de la Paix et du Reposoir. Un bassin de population estimé à 3000 personnes, lesquelles ont élu un comité pour mener à bien ce projet conçu par les habitants eux-mêmes en partenariat avec Pro Senectute et la Ville de Nyon. Le but du jeu est simple: que les habitants redynamisent leur lieu de vie en y favorisant les rencontres intergénérationnelles et intercommunautaires. La Ville de Nyon, dans le cadre de son programme «Quartiers solidaires» met ainsi à disposition, comme à la Levratte et à la Redoute, un local de réunion. Mais elle pourra aider, selon les cas, financièrement l'association, et ce en prenant connaissance de son budget. «C'est toujours un peu difficile de mettre un tel programme sur pied. Au début, les gens ne veulent pas être dérangés. Et puis, petit à petit, se crée un noyau dur de fidèles et volontaires. Et alors tout marche. Et c'est passionnant. A l'avenir, le but serait vraiment d'intégrer toutes les couches sociales. Pas seulement les jeunes et les seniors, mais également les gens qui travaillent», explique le vice-président Olivier Monge. Samedi, les habitants ont élu Laetitia Berguerand à la présidence. RH